



**MODERNE KLASSIK.**

„Westwing“-Gründerin Delia Fischer demonstriert in ihrer Münchner Altbauwohnung Eleganz und Stilsicherheit. Blicken Sie mit uns in das charmante Refugium der Interior-Queen!

**STIMMUNG**  
Kerzenhalter  
um 25,99 Euro  
bei [www.westwingnow.de](http://www.westwingnow.de).

**Weihnachten  
bei DELIA FISCHER**

**COMING HOME FOR CHRISTMAS**

Gemütlichkeit wird  
GROSSGESCHRIEBEN!

Guter Stil ist keine Frage des Geldes. Diese altbekannte Devise gilt auch für Interior-Queen Delia Fischer. „Ich liebe meine Fotowand, weil sie witzig ist und gute Laune macht. Es sind nur einfache Fotodrucke, die ich gerahmt habe, aber auf den Bildern haben alle Spaß. Und Kunst muss Spaß machen.“



**REFUGIUM**  
In ihrem Wohnzimmer findet auch Workaholic Delia Fischer Entspannung. „Die Couch ist super, da kriege ich Lolas Sabber gut raus.“

**GLANZSTUNDEN** Li.: Deko-Ananas von Potten um 63 Euro. Re.: XL-Schale aus Aluminium um 54 Euro, beides erhältlich unter [www.westwingnow.de](http://www.westwingnow.de)

**D**elia Fischer ist ein großer Freund der Weihnachtszeit. In den Tagen rund um den 24. Dezember ist es der 31-jährigen Begründerin des Interior-Imperiums

Westwing besonders wichtig, sich terminlich freizuschaffen und eine entspannte Zeit mit Familie und Freunden zu genießen. Als Delia Fischer für uns die Tür zu ihrer Münchner Altbauwohnung öffnet, läuft uns die sieben Monate alte Hündin Lola in die Arme. „Willkommen in unserer Mädchenwohnung“, begrüßt uns die sympathische Unternehmerin mit leicht bayrischem Akzent. In ihrer 2011 gegründeten Firma beschäftigt die Münchnerin derzeit über 1.600 Mitarbeiter, die in 14 Ländern auf drei Kontinenten aktiv sind. Westwing boomt und hat sich zu Deutschlands größtem Shopping-Club für Möbel und Accessoires entwickelt. „Ich brauche die Weihnachtszeit, um mit dem alten Jahr abzuschließen und das neue wieder inspiriert anzugehen“, er-



**FARBENSPIEL.** Ein einheitliches Farbkonzept macht es leichter, umzudekorieren. So setzt Delia Fischer in der Weihnachtssaison 2015 auf Gold, Schwarz und Lila.



»Umzudekorieren ist ein fließender Prozess!«

**HINGUCKER.** Der Getränkewagen ist ein Vintage-Stück, das Delia auf eBay erstanden hat. Ihren Gästen serviert sie zurzeit sehr gerne Gin oder auch einmal einen Nusschnaps.



**AUF DIE DETAILS ACHTEN**  
Die zwei Deko-Elche bilden eine stilvolle Weihnachtsdeko, die nicht sofort ins Auge springt

fahren wir von Delia bei Kaffee und Keksen. Letztere setzt die Unternehmerin gerne als wohlriechendes Deko-Element ein. Und nicht nur das. In jeder Ecke der rund 100 Quadratmeter großen Wohnung entdeckt man ihre Liebe zum Detail und das fachmännische Auge mit Hang zur Ästhetik. Ihren Stil definiert Delia Fischer als Mischung aus all den schönen Dingen, die ihr gefallen und Spaß machen. „Ich könnte mich auch nicht auf eine Richtung festlegen, weil ich Tag für Tag mit so viel Inspirationen konfrontiert bin.“ Einerseits sieht sie sich als glamourös-elegant, andererseits gerne auch mit einem Hang zu Retro. Dazu passt die Tatsache, dass sie die 50s-Dramedy *Mad Men* als eine ihrer Lieblingsserien beschreibt. Was sie jemandem raten würde, der sich den schier endlosen Möglichkeiten des Interior-Designs nicht gewachsen fühlt? „Es ist immer gut, sich für ein Farbkonzept zu entscheiden. Ich bin ein Fan von Pastellfarben, doch für das heurige Weihnachtsfest hat mich das Schema Aubergine, Gold

**»Ein bisschen Kitsch darf zu Weihnachten schon sein.«**

**Delia lässt uns gewisse MUSTER ERKENNEN!**

Geschenke einzupacken ist der 31-Jährigen fast genauso wichtig, wie das Geschenk selbst zu kaufen. Denn das bringt für sie die persönliche Note mit hinein. Hierfür setzt sie sich einen Sonntag vor Weihnachten mit einer Tasse Tee und der Michael-Buble-Christmas-CD hin und schnürt ihre Päckchen. „Das ist mir wichtig.“



**SKANDINAVISCHES WEIHNACHTEN**  
Baumanhänger aus Papier im 2er-Set von Broste Copenhagen um 15,99 Euro, erhältlich bei [www.westwingnow.de](http://www.westwingnow.de)



und Schwarz sehr angesprochen.“ Dazu muss es funkeln. „Kissen und Vorhänge bieten die wunderbare Möglichkeit, einen Raum völlig umzugestalten, wenn es einen danach gelüftet“, so Fischer. Sie selbst hat sich so mit goldbestickten Kissen und schweren samtigen Vorhängen ein stimmungsvolles Weihnachtsambiente geschaffen. „Außerdem arbeite ich ganz gern mit Mineralien. Meine Mutter meint, dass dies so esoterisch wirkt, aber punktuell eingesetzt haben sie wirklich was Schönes.“ Zum Duft der Weihnachtskekse mischt sich ein Hauch von Blumen. „Zur Adventszeit liebe ich Amaryllis, die schneide ich kurz und gebe ihnen somit eine neue Form.“ Was das Umdekorieren selbst angeht, meint Fischer, dass es „ein ständig fließender Prozess sei. Keiner verändert schließlich seine Garderobe auf einmal komplett. Das passiert Step by Step.“ Und gerade für die Wohnung empfiehlt sie,

**»Ich brauche die Weihnachtszeit, um mit dem Vorjahr abzuschließen.«**

**HOME IS WHERE THE FOOD IS.** Delia Fischer lädt gerne – besonders auch zu Weihnachten – ihre Freundinnen zum Essen ein. Da serviert sie oft deftige bodenständige Küche, wie zum Beispiel Wildragout.



**CHRISTMAS-LOVER.** Familie und Tradition sind Delia Fischer sehr wichtig. Deshalb hat die Weihnachtszeit einen besonderen Stellenwert und wird auch jedes Jahr zelebriert.

auch einfach einmal draufloszurücken und sich von temporären Launen leiten zu lassen. Ihre Wände in Hellgrau und Hellblau lobt sie ob der guten Anpassungsfähigkeit an jegliche wohnliche Inspiration. „Da passt alles dazu!“ Weihnachten selbst verbringt die viel beschäftigte Münchenerin bei ihren Eltern in Nördlingen. „Deshalb ist es mir wichtig, schon Anfang Dezember eine weihnachtliche Stimmung in der Wohnung zu schaffen.“ Und weihnachtlich muss auch gar nicht immer nur glamourös sein. Denn neben glitzernden Christbaumkugeln hat Delia Fischer auch Papierpompons auf ihrem Baum hängen. „Das ist witzig, cool, und wenn es mal runterfällt, ist das auch nicht schlimm.“ So genießt sie die Zeit der Ruhe, bevor es 2016 dann unternehmerisch wieder darangeht, neue Trends und Inspirationen zu kreieren. Wir sind gespannt! ■



**ORDNUNG SCHAFFT RUHE.** Ihre Bildbände hat Delia Fischer derzeit nach Farben geordnet.

**Delias Deko-Trends für 2016? ZEBRAMUSTER UND LANDHAUS-STIL!**

Laut Interior-Expertin sind Zebrawuster ganz stark im Kommen – und nicht nur in Schwarz-Weiß, sondern auch in diversen Farben wie Gold (Schale von Jonathan Adler um 39 Euro, erhältlich bei [www.westwingnow.de](http://www.westwingnow.de)), Grün oder Rot. Außerdem erlebt laut Delia Fischer auch der Landhausstil ein Revival.

